



**MINISTÈRE
DE L'ÉCONOMIE
DES FINANCES
ET DE LA RELANCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Paris, le 4 janvier 2021
N° 531

COMMUNIQUE DE PRESSE CONJOINT SUR LA FUSION DE PEUGEOT S.A ET FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES N.V

Bruno Le Maire, ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance de la République française, et Stefano Patuanelli, ministre du Développement économique de la République italienne, saluent la fusion de deux entreprises iconiques française et italienne, les constructeurs automobiles Peugeot S.A. et Fiat Chrysler Automobiles N.V.

L'opération aboutira à la création du quatrième groupe automobile au monde – deuxième en Europe derrière Volkswagen AG – qui se dénommera "Stellantis". La nouvelle entité s'appuiera sur la présence des deux constructeurs dans le monde entier, en particulier en Europe et en Amérique du Sud et du Nord, mais également en Asie et en Afrique.

Avec son emprunte industrielle solide en Europe, le nouveau groupe va renforcer la performance et le leadership de l'industrie automobile européenne. Grâce à la mise en commun des capacités d'innovation des deux constructeurs, ce champion européen contribuera pleinement à la transition écologique, qui est au centre de la stratégie de croissance économique et de relance des deux pays. Les gouvernements français et italien veilleront par ailleurs à ce que Stellantis contribue également à l'emploi industriel en Italie et en France.

Bruno Le Maire et Stefano Patuanelli saluent la décision de la Commission européenne d'avoir rendu possible la création de ce champion européen ainsi que le travail des dirigeants et des salariés des deux entreprises pour ce succès.

JOINT PRESS RELEASE ON THE MERGER OF PEUGEOT S.A AND FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES N.V

Bruno Le Maire, French Minister for the Economy, Finance and the Recovery, and Stefano Patuanelli, Italian Minister for Economic Development, warmly welcome the merger of two iconic French and Italian brands, the automotive firms Peugeot S.A. and Fiat Chrysler Automobiles N.V.

The merger will lead to the creation of the fourth largest automotive group in the world – second in Europe behind Volkswagen AG – to be called « Stellantis ». It will build on a strong presence worldwide, especially on the European and both South- and North-American markets, but also in Asia and Africa.

With a strong manufacturing base in Europe, the new group will strengthen Europe's industrial leadership in. Reinforced innovation capacities will also allow the new European champion to play a key role towards green transition, which is at the core of our economic recovery strategy. Both governments will also pay attention to Stellantis' contribution to industrial employment in Italy and France.

Bruno Le Maire and Stefano Patuanelli welcome the approval by European Commission of the proposed merger and warmly congratulate the managers and employees of both groups for their strong success.

Contact presse :

Cabinet de Bruno Le Maire

01 53 18 41 13

presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr